

TURQUIA MAGICA

Desde
1.359 €

Turquía es un destino que combina lo mejor de Europa y Asia en un solo viaje. La cultura turca es una mezcla de tradiciones orientales y occidentales.

La historia de este país se remonta a miles de años. Desde las antiguas civilizaciones como la hitita, griega y romana, hasta el poderoso Imperio Bizantino y, posteriormente, el Imperio Otomano.

Durante este viaje podrás descubrir monumentos históricos impresionantes y paisajes naturales asombrosos.

LO MAS DESTACADO SEGÚN NUESTROS CLIENTES

Estambul es una ciudad que combina lo antiguo y lo moderno con monumentos históricos, bazares bulliciosos y una cultura diversa. La Basílica de Santa Sofía refleja siglos de historia religiosa y cultural con su impresionante cúpula y mosaicos deslumbrantes.

Explorar la región de Capadocia es sumergirse en un paisaje surrealista de formaciones rocosas únicas, y ciudades subterráneas milenarias.

Una visita a Pamukkale ofrece la oportunidad de admirar sus deslumbrantes terrazas de travertino blanco, formadas por aguas termales ricas en minerales. También podrás explorar la antigua ciudad de Hierápolis, con sus ruinas bien conservadas y su teatro romano.

INFORMACIÓN PRÁCTICA DEL PAÍS

No es necesario tramitar visado para las personas con pasaporte español.

Tampoco es necesario el pasaporte para entrar a Turquía a ciudadanos de nacionalidad española, aunque recomendamos llevarlo.

La diferencia horaria entre Turquía y España es de 2 horas más en verano y 1 hora más en invierno.

La moneda oficial es la Lira Turca (TRY).

El clima es templado, tipo mediterráneo-continental. La mejor época para viajar es primavera u otoño.

Se recomienda evitar los meses de invierno por el frío, sobre todo si se quiere visitar la zona de la Capadocia porque hace bastante frío en esta región.

Se recomienda no beber agua del grifo ni tomar alimentos sin cocinar.

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos de la Compañía PEGASUS(desde Barcelona o Madrid), en clase turista
 - 3 noches en Estambul
 - 2 noches en Capadocia
 - 1 noche en Pamukkale
 - 1 noche en Kusadasi
 - Régimen según itinerario
 - Visitas incluidas según itinerario
 - Guía de habla hispana durante las visitas
 - Traslados regulares
 - Documentación de viaje
 - Seguro de asistencia durante el viaje
 - Tasas aéreas incluidas: 190 €
-

EL PRECIO NO INCLUYE

- Propinas del guía (15 € pago obligatorio en destino)
 - Todo lo no detallado en el apartado incluye
-

A TENER EN CUENTA

- Dependiendo del día de salida, el itinerario y la estancia puede variar sin afectar el contenido de las visitas
-

ITINERARIO:

Día 1 - BARCELONA - ESTAMBUL

Salida en el vuelo de la Compañía PEGASUS, con destino Estambul. Llegada a Estambul, asistencia por parte de nuestro representante y traslado al hotel elegido. Alojamiento.

Día 2 - ESTAMBUL

Desayuno. Medio día de visita "BIZANTINA" : Comenzaremos visitando la Mezquita de Soliman, considerada la más bella de las mezquitas imperiales de Estambul, fue construida entre los años 1550 y 1557 por Sinán, el famoso arquitecto de la Edad de Oro otomana. Después nos dirigiremos a las antiguas murallas de Constantinopla en la actual Puerta de Mevlana, construidas por el emperador Teodosio II en el año de 413. Estos sólidos muros con una altura de varios pisos y con un espesor de entre tres y seis metros, protegían la ciudad de los constantes ataques de los hunos, búlgaros, rusos, árabes, godos y turcos. Los muros solo fueron franqueados en dos ocasiones, por los cruzados en 1204 y por Mehmet "el Conquistador" en 1453. A continuación, visitaremos la Iglesia de Santa María de las Blanquernas, construida en 1867 sobre un antiguo templo del siglo V. Este importante santuario es la única iglesia cristiana en el mundo que realiza la misa dominical el viernes y durante el imperio bizantino albergaba importantes reliquias como la carta del rey Abgar V a Jesús y el Mandylion, considerado por muchos como la Sábana Santa. La excursión finaliza en Eminönü, en tiempos bizantinos y otomanos principal acceso de la ciudad, es en la actualidad una zona de mucho tránsito donde se encuentra el "Mercado egipcio" o "Bazar de las especias". Tarde libre para recorrer la ciudad o podrán realizar la excursión opcional "Bósforo" ofrecida por nuestro guía. Alojamiento.

Día 3 - ESTAMBUL

Desayuno. Medio día de visita "CUERNO DE ORO" : Nos dirigiremos hacia los pintorescos y coloridos barrios de Ferner y Balat, protegidos por la Unesco y están considerados los primeros asentamientos de la antigua Constantinopla. Seguidamente pasaremos por la orilla del Cuerno de Oro y visitaremos la Iglesia de Hierro de San Esteban, iglesia ortodoxa búlgara en una ciudad turca, relacionada con la lucha por la independencia eclesiástica de los años 30 y 40 del siglo XIX, siendo la única iglesia ortodoxa de hierro del mundo. A continuación, visitaremos el Gran Bazar, con más de 4.500 tiendas que se agrupan en zonas especializadas en diferentes productos: joyería, ropas, entre otras cosas. Aquí termina la excursión. Tarde libre para recorrer la ciudad o podrán realizar la excursión opcional "Clásica" ofrecida por nuestro guía. Alojamiento.

Día 4 - ESTAMBUL - ANKARA - CAPPADOCIA

Media Pensión. Salida en autobús con destino a Ankara. Llegada a Ankara capital de la República y visita al Museo de las Civilizaciones de Anatolia, situado en las estribaciones del Castillo de Ankara y es un museo arqueológico que se una colección prehistórica e hitita única. Continuación hacia Capadocia. Llegada a Capadocia. Cena y alojamiento.

Día 5 - CAPPADOCIA

Media Pensión. Opcionalmente podrán realizar un espectacular paseo en globo aerostático al amanecer. Salida para visitar esta fantástica región, donde nació San Jorge, con su fascinante y original paisaje, formado hace 3 millones de años por lava arrojada de los Volcanes Erciyes y Hasan. Visita a la ciudad subterránea de Ozkonak u otra similar construidas por las comunidades Cristianas para protegerse de los ataques árabes. Haremos una parada en un taller de alfombras y kilims. Por la tarde, visita de los numerosos monasterios y capillas de Göreme, excavados en las rocas y decorados con frescos. También pasaremos por el valle de Güvercinlik (de los palomares) y admiraremos una maravillosa vista panorámica del castillo de Uchisar, situado en lo alto de un promontorio de roca volcánica perforado por túneles y ventanas. Al final haremos una parada en un taller artesano de decoración, piedras típicas y joyas de Capadocia. Cena y alojamiento en el hotel. Por la noche opcionalmente podrán asistir a un espectáculo de danzas folclóricas turcas.

Día 6 - CAPPADOCIA - PAMUKKALE

Media Pensión. Salida temprana para visitar el Caravanserai Seleúcida “Sultanhani”, ubicada en la legendaria Ruta de la Seda, y que servía como lugar de parada para las caravanas de comercio, peregrinaje o militares. Continuación hacia Pamukkale, o “castillo de algodón”, pequeña localidad famosa por sus piscinas de travertino de color blanco petrificadas y formadas por la cal que contiene el agua de los manantiales termales que emanan en la zona. Cena y alojamiento.

Día 7 - PAMUKKALE - EFESO - KUSADASI

Media Pensión. Por la mañana, visita a Hierápolis, antigua ciudad balnearia fundada alrededor del año 190 a.C. por el rey de Pérgamo prosperando en gran medida durante la época romana, que fue levantada en la parte superior de las piscinas con un bello teatro y gran necrópolis. A continuación salida hacia Efeso, la ciudad clásica mejor conservada de Turquía construida en el año 1.000 a.C (los restos que vemos hoy son del siglo IV a.C) donde destacaremos: la Biblioteca de Celso, el templo de Adriano y su gran teatro. Al final haremos una parada en uno de los lugares donde se hacen desfiles y venden las ropas de piel. Cena y alojamiento.

Día 8 - KUSADASI - ESTAMBUL - BARCELONA

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo de la Compañía PEGASUS, con destino Barcelona, vía Estambul. Llegada y fin de nuestros servicios.